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La paix signifie notamment l’absence de guerres (militaires, civiles,
commerciales, idéologiques, etc.) et de conflits entre individus ou entre
groupements humains. Elle n’est évidemment pas possible tant qu’il existe des
armes de tous calibres et même les plans pour en fabriquer. Elle n’est pas
non plus possible tant que l’on recourt à des embargos pour imposer sa
volonté à d’autres nations ou à d’autres groupements humains. Elle ne sera
pas non plus réalisable tant que des individus ou des groupes chercheront à
imposer leurs idéologies ou leurs coutumes à d’autres. Est-ce que tout ceci
est envisageable au cours des prochaines années?

La disparition complète des armes, de leurs plans, des embargos économiques
et des conflits idéologiques… demandera un changement radical de notre
manière de vivre et d’envisager la vie. Et elle impliquera aussi la
disparition complète d’un grand nombre d’activités d’ordre professionnel :
bien sûr tous les métiers liés à la création et à l’utilisation d’armes, mais
aussi une part importante de ceux liés à l’économie et à la justice. En
effet, un monde en paix implique la disparition de pratiquement toutes les
professions qui sont reliées aux conflits individuels et collectifs ou à leur
résolution : militaires, policiers, agents secrets, avocats, juges, notaires,
gardiens de prison, etc. Est-ce que ceci est envisageable au cours des
prochaines années?

Comment peut-on s’attendre à ce que dans quelques années nous connaissions un
Nouveau Monde? Comment l’Humanité pourrait-elle passer de son enfance ou
adolescence fortement conflictuelle à une civilisation réellement mature et
paisible? Qu’est-ce qui peut permettre qu’un enfant bagarreur ou qu’un
adolescent entêté s’assagisse au moins momentanément? Eh bien, il s’agit
souvent d’un choc d’un ordre ou d’un autre. Et certains parents avaient ou
ont recours à une bonne gifle dans l’espoir de remettre les idées en place de
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leur progéniture. Cependant, cette pratique violente engendre souvent des
effets secondaires non souhaitables, tels que la haine, la colère ou la peur,
selon la loi d’action et réaction (voir aussi Pourquoi le NOM nous fragilise
?). Et si l’on veut obtenir un effet plus constructif, il vaut mieux un choc
mesuré, appliqué avec juste la bonne quantité d’énergie, dans la bonne
direction. Ceci marche généralement mieux avec des énergies subtiles
(émotionnelles, mentales ou spirituelles) qu’avec des énergies physiques.

Quel genre de choc pourrait rapidement faire passer l’Humanité à l’âge
adulte? Un choc émotionnel tel que celui produit par les événements du 11
septembre 2001 (voir aussi Note sur le 11 septembre 2001, le terrorisme et la
manipulation des foules) ne semble pas favorable, car dans ce cas, la
conséquence a plutôt été une fragilisation et un hébétement d’une partie de
l’Humanité (spécialement en Occident). Non, le genre de choc le plus efficace
et constructif serait d’ordre spirituel. Et de ce point de vue, ce sont les
personnes matérialistes, athées ou agnostiques qui le vivraient de manière
plus intense, au point que pour certaines d’entre elles, l’effet pourrait
être psychologiquement destructeur, les poussant vers la folie. Ceci serait
d’autant plus le cas qu’elles sont rigides dans leurs croyances.

Dans les milieux alternatifs, certaines hypothèses ont déjà été émises
concernant le genre de choc qui pourrait attendre l’Humanité. Certains
pensent qu’il y aura un débarquement massif d’extraterrestres bienveillants.
D’autres envisagent plutôt ce qu’ils appellent une « ascension » planétaire.
Ce qu’ils entendent par là correspond le plus souvent à une élévation plus ou
moins brutale ou rapide des vibrations terrestres, via éventuellement celles
du Soleil s’élevant lui-même vibratoirement. Là où dans ce cas ils peuvent
différer, c’est sur les effets d’une telle ascension. Ceux-ci pourraient être
tangibles, allant jusqu’à par exemple « éthériser » la planète et son
humanité et donc à les sortir du plan physique (les êtres humains n’auraient
alors plus un corps de chair et de sang, mais un corps énergétique vital). Ou
ils pourraient être surtout intérieurs, procurant par exemple des aptitudes
parapsychiques qui pour l’instant relèvent généralement de science-fiction :
télépathie, télékinésie, lévitation, etc. Une combinaison de plusieurs de ces
hypothèses est bien sûr envisageable.

L’ascension aurait aussi pour effet de rendre la planète incompatible aux
êtres de nature sociopathe ou psychopathe. Ces derniers n’en supporteraient
pas la nouvelle qualité énergétique. Quoi qu’il en soit, après un tel choc de
nature spirituelle (ou pouvant fortement affecter le système de croyances des
êtres humains), l’Humanité ne serait définitivement plus la même et notre
mode de vie actuel serait aussi dépassé et inapproprié que notre Système. Un
tel événement pourrait intervenir n’importe quand, en une durée relativement
courte (quelques jours, par exemple) ou de manière plus progressive. Au
final, le résultat serait une transformation radicale de la vie planétaire.
La Terre connaîtrait notamment enfin la paix et l’harmonie après des
millénaires de conflits.

Maintenant, que préférons-nous? Croire que le monde va continuer sur sa
lancée actuelle et qu’il n’y aura ni aliénigènes bienveillants ni ascension
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de quelque nature que ce soit? Ou préférons-nous visualiser qu’un miracle est
possible?


